

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio organiza 150 actos para disfrutar de dos semanas de fiestas

El programa comenzará el sábado 13 y se prolongará hasta el día 30 ■ Entre las novedades destacan el pregón y chupinazo infantil y la inauguración de la rotonda de Matacán

ENE | SANTA MARTA

La localidad santamartina se llenará a partir del sábado 13 y durante dos semanas de música, animación y ambiente festivo con motivo de la celebración de sus fiestas patronales.

La concejala del área, Silvia González, presentó ayer el programa, para el que mantiene el presupuesto de la edición anterior con unos 110.000 euros, y que incluye 150 espectáculos y actividades "de primer nivel para todos los gustos". Actos que comenzarán la próxima semana con las competiciones deportivas y culturales, entre las que seguirá el programa de cine de verano "Tráete la silla", y concluirán el día 30 con los fuegos artificiales.

En este sentido, la edil aseguró que un año más "ha sido un reto elaborar la programación para cumplir con las expectativas de todos los vecinos y también proyectar la imagen de ciudad al exterior".

Unas jornadas en las que, a las actividades tradicionales como los festejos taurinos en los que no faltará el toro del aguardiente el sábado 27, el Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando' y las verbenas que cerrarán cada noche festiva con Panorama el día 22 y el concierto de Niña Pastori el 23, se unen otras novedosas, entre las que destacan la inauguración del avión cedido por el Ejército del Aire en la rotonda de la Base Aérea de Matacán y el día dedicado a los niños, que tendrá lugar el miércoles 24 con la fiesta del agua, el chupinazo y el pregón infantil, que será la antesala al estallido oficial de las fiestas con el desfile y la concentración de peñas el jueves 25 en la Plaza España.



La concejala de Fiestas, Silvia González, presentó el programa. | ENE

El día dedicado a los mayores y el desfile de peñas marcará el inicio oficial festivo el próximo jueves 25

Otra de las novedades será la inauguración de una sala más de exposición de arte en el Edificio Sociocultural y la ampliación de las actuaciones musicales en la calle con bailes charros, además de danza del vientre y un flashmob de baile moderno. Espectáculos que se unirán a una nueva edición del 'Festival de Música en la Isla', que se desarrollará en la Isla del Soto con cuatro actuaciones.

■ CABRERIZOS

'Jueves de Mesa', nueva actividad de juegos en la Bibliopiscina

La Bibliopiscina de Cabrerizos pone en marcha una nueva actividad para animar las tardes de verano. Bajo el título 'Jueves de Mesa', pretende aglutinar a la población en torno a juegos tradicionales como parchís, oca, hundir la flota, unno o cuatro en raya, entre otros, para que se olvide del móvil y las tecnologías durante unas horas y estrechar relaciones con familia y vecinos. La actividad se desarrolla los jueves de 18:00 a 20:00 horas. | ENE

■ VILLARES

La Casa de la Juventud cambia el horario de apertura en verano

La Casa de la Juventud de Villares de la Reina ha cambiado su horario de apertura durante los meses estivales, que será de lunes a jueves, de 18:00 a 21:30 horas. Así, la sede de los jóvenes, donde se reúnen de forma habitual para celebrar encuentros, juegos y asambleas, además de actividades, mantiene abiertas sus puertas por las tardes para seguir siendo lugar de encuentro del colectivo, en el que participan jóvenes de 14 a 30 años. | ENE

■ DOÑINOS

Un concurso de talentos mostrará las habilidades de los vecinos

Los vecinos de Doñinos de Salamanca que tengan alguna cualidad artística y quieran mostrarla en público tendrán la oportunidad de subirse al escenario en las próximas fiestas de agosto en honor a Santo Domingo. El nuevo concurso 'Doñinos Talent' está abierto a participantes de todas las edades, que podrán inscribirse hasta el día 19, en cualquier categoría (danza, canción, música, malabares, habilidades, monólogos, humor, magia, poesía, etc.). | ENE

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

El Ayuntamiento ampliará la gestión de la Escuela de Música y la guardería a dos años

También saca a contratación el servicio de las actividades culturales

ENE | DOÑINOS

La Corporación municipal de Doñinos de Salamanca ha aprobado los pliegos de condiciones para sacar a contratación la gestión de los servicios de actividades culturales, la Escuela Municipal de Música y la Escuela de Educación Infantil.

La principal novedad que los responsables municipales han decidido incorporar a los proce-

dimientos es la ampliación de la licitación por dos años, en lugar de cada año. En este sentido, el Grupo Popular solicitó que se evitara sacar licitaciones de servicios municipales "en años electorales" con el fin de evitar la premura de tiempo y que los ediles que se incorporen nuevos dispongan de plazo para su estudio.

Procesos que se sacan al tiempo para que puedan estar los ser-

vicios adjudicados para iniciar el curso en el plazo previsto. No obstante, el PP, a pesar de haber apoyado los pliegos de los tres servicios, insistió en la necesidad de llevar "controles periódicos y seguimiento" para el buen funcionamiento y que el desarrollo sea correcto. El objetivo es evitar problemas, como los ocasionados en la guardería el último curso.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Juegos alternativos en 'CiberCarba'

Los participantes en el programa 'CiberCarba' de Verano disfrutaron ayer de una mañana diferente con deportes alternativos en la zona deportiva exterior, donde pudieron practicar juegos como 'jigger' y 'ultimate'. | ENE